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Seit unserer kleinen  Anfrage DS 17/SVV/0619 vom 17.07.2017 zur Gestaltung der Kreditaufnahmen 
des KIS ( Laufzeit von aufzunehmender Kredite, Nutzung von Forward-Darlehen) sind die Kreditzinsen 
für langfristige Kredite um ca. 0,5 %-Punkte gestiegen.
Hochgerechnet auf das voraussichtliche Kreditaufnahmevolumen 2018 des KIS von ca. 38 Millionen, 
ergibt sich eine mögliche Mehrbelastung  von T€ 190 p.a..

Ich frage den Oberbürgermeister:

Hat sich zwischenzeitlich die Einstellung der Kämmerei zur Art der Finanzierung geändert, d.h. erwägt 
die Kämmerei den Einsatz von Forwar-Darlehen und längere Laufzeiten der Kredite?

W. Kirsch
Fraktionsvorsitzender
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